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Ausentes: 
Rocío García Moreno 
Víctor Martín Martín 
Mª Isabel Hernández Hidalgo 
Ainhoa García Aguilera 
Lucía Álvarez López 

CONSEJO ESCOLAR  acta nº 245 

En Málaga, siendo las 12 horas del día 14 de septiembre de 2021, se reúne 
(mediante videoconferencia) en sesión ordinaria bajo la presidencia de D. Miguel 
Ángel Luque Lama, como Director, con los asistentes y ausentes anotados al margen 
y con los siguientes puntos del orden del día: 

1. Análisis de los resultados del curso 2020-21
Eduardo Rodríguez, jefe de estudios, detalla los resultados delcurso de todas las 
enseñanzas que se imparten en el centro. Se destaca la semipresencialidad que ha 
sido dura para los/as alumno/as y el absentismo escolar. Al análisis de los indicadores 
homologados nos debe hacer reflexionar en determinados aspectos como la 
repetición y a promoción. 

3. Aprobación de cuentas del programa de acompañamiento Escolar del curso
2020-21. 
Se presentan las cuentas llevadas por el administrador (jefe de estudios adjunto) al 
respecto. Se aprueban. 

4. Estado de la matrícula y grupos.
La secretaría detalla cómo se encuentran los diferentes cursos y la matrícula del 
alumnado. Además informa de la escolarización de los Ciclos Formativos ya que este 
año ha cambiado y ya no existe la convocatoria de admisión en septiembre y desde el 
1 de septiembre hasta el 15 de octubre se gestionará la lista de espera de los Ciclos 
Formativos. 

5. Situación de los proyectos de inversiones COVID y de la adecuación de la
biblioteca-aula de emprendimiento. 
El director recuerda los dos proyectos: 
- prioritario, con dotación de 25.000€, restructuración de las aulas 2, 3 y 4 de 
iluminación en dos aulas más grandes, aula de Vídeo-DJ derribar una pared que 
divide el aula, plató de Imagen y Sonido remodelar y pintar y por último el taller 4 de 
electrónica derribar una cabina.  
- secundario, con dotación de 15.000€, renovación de mobiliario de Administración y 
Gestión, Electricidad y Electrónica, Vehículos y estudio de radio. 
Desde la Agencia Pública se nos indica que el proyecto prioritario se va a conceder si 
se hacen algunos cambios, por lo que queda un presupuesto de unos 21.500 €. 
Respecto al segundo proyecto, va a ser casi imposible conseguir. 

Está en marcha, casi en fase de finalización, la adecuación de la biblioteca-aula de 
emprendimiento. 

6. Organización académica inicio de curso.
El jefe de estudiosinforma de como se ha organizado el comienzo de curso. Se 
mantienen la división horaria, la utilización de espacios para aulas como gimnasio y 
salón de actos, y la diferenciación de accesos. 

7. Plan COVID.
Se informa del plan COVID para este curso escolar y se crea la comisión de los 
miembros de este Consejo Escolar formado por el director, jefe de estudios y 
responsable de coordinación, Miguel Rueda, Andrés Adamuz, el enfermero de 
referencia del centro de salud y José Luis Guerrero como responsable de PRL. 

8. Planes y proyectos.



El director detalla los diferentes proyectos y planes: Proyecto Lingüístico, Aula 
Djaque, Aula Dcine, Vivir y Sentir el Patrimonio, Aldea, Creciendo en Salud, además 
de los distintos proyectos Erasmus. Los miembros del Consejo Escolar están de 
acuerdo en seguir con todos ellos. 
 
9. Ruegos y Preguntas. 
Beatriz Gutiérrez pregunta cómo puede haber tantos suspensos en una clase en una 
misma asignatura cuando estos mismos alumnos/as aprueban la mayoría de 
asignaturas. Qué solución se puede encontrar. 
Mª Victoria Sánchez sugiere que la jefatura de estudios, como responsable de los 
asuntos académicos pueda dar alguna directriz al departamento correspondiente. 
El director comenta que la elección de la tutoría académica se hace intentando que 
sea la persona más idónea para cada nivel escolar. Para ello también se realiza la 
evaluación inicial para ver el punto de partida del nivel del alumnado y las 
deficiencias que se detecten. 
Desde la directiva se reunirá con el equipo técnico de coordinación pedagógica y se 
estudiará para encontrar una solución. 
Eduardo Rodríguez cree que el enfoque no es correcto, el sistema educativo es un 
trabajo colectivo de profesorado, alumnado y familia. Cuanto más se hable de esta 
cuestión más trabajo colaborativo existe y más concienciación y hay que extrapolarlo 
a todos no sólo a la familia y al profesorado, sino también al alumnado. Porque sino 
el debate no llega a ningún resultado. Y cómo centro debemos mejorar los resultados, 
para ello en la evaluación inicial se decidirá dónde hacen faltan más recursos y 
dotarlos. 
Miguel Rueda pregunta cuantos alumnos/as se encuentran matriculados en el centro y 
como se solventa la falta de espacio. 
Eduardo Rodríguez, en estos momentos se encuentran matriculados 1959 alumnos/as 
aunque aún no se ha terminado con las matrículas. En cuanto a los espacios tenemos 
un sólo grupo de 1º de la ESO, un curso menos de 1º de bachillerato. No tenemos 
resuelto el problema del espacio. Existe problema de movilidad en cuanto hay 
desdobles de grupos cómo en 3º y 4º de la ESO. 
Miguel Rueda propone que se solicite el espacio que se encuentra frente al CEIP 
Ciudad de Popayán que pertenece a la Junta de Andalucía y lo gestiona el 
Ayuntamiento. 
El director comenta que se preguntará a la Delegación por ello e intentar negociar 
con Planificación. 
 
 
 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 14:30 
 
 
Málaga a 14 de septiembre de 2021 
 
VºBº  El Director                                                                          La Secretaria 
 
 
 
Miguel Ángel Luque Lama                     Tania Mané Cantizano 
 

  
 


